

Rubén Alfaro zanja el debate lingüístico en Elda: "Yo no voy a imponer a nadie que hable en valenciano"

14/03/2017



Alfaro a las puertas del Consistorio charla con funcionarios | Jesús Cruces.

El Grupo Municipal Popular de Elda ha reabierto el debate lingüístico sobre el valenciano en Elda al asegurar que "el alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, Rubén Alfaro, pretende respaldar desde la Federación la **implantación del requisito lingüístico y la obligatoriedad para los funcionarios de los municipios castellano-hablantes de hablar valenciano**". La máxima autoridad ha asegurado a *Valle de Elda* que el PP se refiere a que "la FVMP sacó una moción a mediados de 2016 para instar al gobierno

autonómico y a los consistorios que lo deseen a impulsar el mejor conocimiento del valenciano, pero **ni yo, ni mi partido ni el resto de agrupaciones la presentaron en Elda**, y eso es porque **Elda es una ciudad castellanohablante y todos lo tenemos claro**".

El PP ya lamentó el pasado mes de agosto "los [planes del Consell de imponer el valenciano a los municipios castellanohablantes](#)" y ya entonces Alfaro salió al paso para aclarar que "[en Elda no va a cambiar nada](#)". Los populares denuncian que ahora, seis meses más tarde de

estos hechos, **el Decreto de Plurilingüismo es una realidad, "y el Consell continúa con su proceso de valencianización a golpe de decretazo** queriendo imponer el requisito del valenciano a los municipios castellanohablantes".

Por estas razones, para el PP de Elda "**Rubén Alfaro faltó a la verdad cuando afirmaba que nada cambiaría** y además con la política que está desarrollando desde la FVMP **está siendo cómplice de de las imposiciones de sus socios de Compromís**". A su vez el popular ha solicitado a Alfaro "**que rectifique sus políticas y defienda a Elda y a los castellanohablantes** de las políticas de imposición de Compromís, que pretenden **situar a los eldenses como valencianos de segunda**", y por ello le insta a liderar desde su posición de presidente de la FVMP un movimiento en defensa de los castellanohablantes.

Alfaro ha vuelto a remitirse a sus declaraciones del pasado mes de agosto, pues "todo sigue igual, el PP ha

vuelto a sacar a relucir una moción que se aprobó en la FVMP por mayoría y con la abstención del PP, pues cabe recordar que esta federación representa a todos los municipios de la Generalitat Valenciana, y la mayoría son valencianohablantes; por ello se aprobó una moción con el objetivo de buscar la homogeneización de todas las administraciones, para que existiese una regulación. En Elda no se presentó, **no he mentido en ningún momento**".

Así la máxima autoridad local ha querido ser claro y ha vuelto a asegurar que **no va "a imponer a que nadie hable el valenciano en Elda**. El Consell podría cambiar la legislación, y **si la ley cambia tendré que acatarla, no haremos nada ilegal**". El alcalde de Elda ha lamentado la actitud del PP pues "**en esta comunidad el valenciano es la lengua cooficial, si el gobierno autonómico insta un nuevo perfil lingüístico se ha de acatar, si el PP lo desea se puede ir de la Comunidad Valenciana** a cualquier otra en la que no sean oficiales dos lenguas".